

Con 2 muertos termina intento de robo de US\$32 millones en el aeropuerto

LUIS BOZZO B./AGENCIALINO



LAS BRIGADAS DE HOMICIDIOS Y DE ROBOS DE LA PDI QUEDARON CARGO DE LAS INDAGATORIAS.

Uno de ellos era vigilante de la DGCA y voluntario de Bomberos y el otro un delincuente. El Presidente Boric y representantes de instituciones relacionadas lamentaron el hecho.

Matías Gatica Lindsay

Un vigilante de la Dirección General Aeronáutica Civil y un delincuente fallecieron luego de un enfrentamiento a balazos en la losa del aeropuerto de Santiago, donde un grupo de antisociales intentó robar un camión de valores con US\$32,5 millones.

Cerca de las 8:00 horas de ayer, al menos diez delincuentes llegaron en grupo en tres o cuatro camionetas al aeropuerto Arturo Merino Benítez, en la comuna de Pudahuel, donde por un acceso no habilitado rompieron la reja, ingresaron y con armas de fuego, cortas y largas, amenazaron al guardia de la caseta perteneciente a la DGAC.

Una vez que los ladrones golpearon, maniataron y le quitaron su arma al personal de seguridad, procedieron a avanzar hasta el lugar de la losa del aeropuerto en que un camión de valores era cargado con los US\$32 millones (\$26 mil millones) provenientes de un vuelo comercial desde Miami, Estados Unidos. El dinero tenía por destino tres bancos de la capital.

Al llegar los delincuentes, los vigilantes de la DGCA ya habían sido alertados de su presencia por el mismo guardia agredido, quien logró soltar sus amarras y comunicarse con la segunda línea de seguridad.

Debido a ello comenzó un intercambio indeterminado de disparos entre los delincuentes y personal armado y preparado de la DGCA, que terminó con dos muertos, un delincuente y un vigilante de la institución. Tras

frustrarse el robo, el resto de los antisociales escaparon del lugar en dirección desconocida.

“VUELA ALTO, QUERIDO”

Tras confirmarse el fallecimiento de Claudio Alejandro Villar Rodríguez, de 45 años, quien fue vigilante de la DCA por 24 años y voluntario de la 1era Compañía del Cuerpo de Bomberos Metropolitano Sur por 25 años, su institución envió las condolencias a su cercanos. “Nos sumamos a las muestras de dolor que embarga a la familia, amigos y sus compañeros”, publicó en sus redes sociales Bomberos.

A estas palabras se sumaron las de la DGAC, desde donde publicaron en Facebook: “Buen amigo y compañero de promoción, no puedo creer que haya partido de esta manera. AVSEC completo se encuentra hoy de luto. Te recordaremos siempre con esa personalidad y sonrisa que siempre te caracterizaron. Vuela alto, querido Claudio”.

Por su parte el general director de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), Raúl Jorquera, además de repudiar el hecho, aseguró que “se produjo en una mecánica en que delincuentes iban con absoluto empeño, planificación y con una alta capacidad de fuego”.

En cuanto a las responsabilidades del caso, Jorquera dijo que pese a que han reforzado la seguridad, los delincuentes “lograron traspasar la primera línea, pero no la segunda, que es decisiva. Por ahí entraron, pero por ahí se alertó también (...) Si hay que revisar los procedimientos, por supuesto que sí, y eso es una autocrítica”.

“Si hay que revisar los procedimientos, por supuesto que sí, y esa es una autocrítica”.

Raúl Jorquera,
general director de DGAC

“La seguridad es prioritaria para las chilenas y chilenos y cuando hay inseguridad, todo el resto tambalea”.

Gabriel Boric,
Presidente de la República

El Presidente Gabriel Boric también envió su condolencia a la familia del fallecido y agregó que “la seguridad es prioritaria para las chilenas y chilenos y cuando hay inseguridad, todo el resto tambalea”.

El fiscal jefe de la Zona Pudahuel, Eduardo Baeza, dijo que se realizan las pericias para determinar si un auto encontrado más tarde en la misma comuna estaría involucrado en el crimen; así como también buscan confirmar si dos personas que llegaron heridas al SAR de Renca fueron participantes. Las diligencias quedaron a cargo de las brigadas de Robos y Homicidios de la PDI.

Por su parte la empresa que era foco del robo, Brink's, señaló que sus trabajadores resultaron ilesos en el atraco.



MINISTERIO DE BIENES NACIONALES PROPUESTA PÚBLICA

CONCESIONES ONEROSAS DE INMUEBLES FISCALES PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS DE ENERGÍAS RENOVABLES EN LAS REGIONES DE ARICA Y PARINACOTA, TARAPACÁ, ANTOFAGASTA Y ATACAMA

Se informa a los interesados en los procesos de propuesta pública de concesión de uso oneroso para el desarrollo de proyectos de energías renovables en la región de **Arica y Parinacota**, autorizada mediante **Decreto Exento N° 507, de 22 de diciembre de 2022**; en la región de **Tarapacá**, autorizadas mediante **Decretos Exentos N° 497 y N° 498, ambos de 20 de diciembre de 2022**; en la región de **Antofagasta**, autorizada mediante **Decreto Exento N° 508, de 22 de diciembre de 2022**; y en la región de **Atacama**, autorizada mediante **Decreto Exento N° 509, de 22 de diciembre de 2022**, que los decretos antes individualizados han sido modificados por el **Decreto Exento N° 72, de 07 de marzo de 2023**, del Ministerio de Bienes Nacionales y ya puesto a disposición de los interesados en el portal de licitaciones del Ministerio, en el sentido que la presentación de ofertas será realizada en forma física y en los plazos que se detallan e indican en dicho decreto modificatorio.